

المملكة الأردنية الهاشمية وحدة الاعتماد



الملحق رقم (١)

لشهادة الاعتماد رقم JAS Test - 015 الممنوحة بتاريخ ٢٠٢٥/٠٩/٠٩ المفوحة بتاريخ ٢٠٢٥/٠٩/٠٩ ممان المختبر الأحياء الدقيقة - الجمعية العلمية الملكية/ عمّان مجال الاعتماد فحوصات الأحياء الدقيقة في الغذاء والمياه والمياه العادمة

المواصفات المتبعة/ طرق الفحص	القيمة المقاسة / نوع الفحص/ الخاصية المقاسة
	الغذاء
المواصفة القياسية الدولية 2017 :2-21528 ISO	تعداد البكتيريا المعوية
	المياه والمياه العادمة
الطريقة القياسية لفحص المياه والمياه العادمة 9221 B & C:2022 طريقة العد الأكثر احتمالاً	عصيات القولون الكلية
المواصفة القياسية لفحص المياه والمياه العادمة 9221 E & C:2022 طريقة العد الأكثر احتمالاً	عصيات القولون الكلية البرازية
المواصفة القياسية لفحص المياه والمياه العادمة 9221 F & C:2022 طريقة العد الأكثر احتمالاً	عصيات الاشيريشيا كولاي
المواصفة القياسية الدولية ISO11731:2017 البند8.2.3	الكشف عن الليجيونيلا

قائمة بالأشخاص الذين يتحملون المسؤولية الفنية لتقارير الاختبار الصادرة عن المختبر في مجال الاعتماد:

- ١. مسؤول المختبر: لينا عصفورة
 - ٢. رئيس القسم: منال الخمايسة



THE HASHEMITE KINGDOM OF JORDAN



Accreditation Unit

Annex (1)

To The Accreditation Certificate No. JAS Test - 015 Dated 09-09-2025 for Microbiology Laboratory – Royal Scientific Society/ Amman Scope of Accreditation

In the Field of Microbiological Testing of Food, Water and Wastewater

Tested Parameter/ Type of Test/ Measured Quantity	Test Methods/ Standards	
Food		
Enumeration of Enterobacteriaceae	ISO 21528-2: 2017	
Water and Wastewater		
Total Coliform Count	Standard Methods for the Examination of Water and Wastewater 9221 B & C:2022. Multiple Tube Fermentation Method MPN	
Thermotolerant (Fecal) Coliform Count	Standard Methods for the Examination of Water and Wastewater 9221 E & C:2022. Multiple Tube Fermentation Method MPN	
Escherichia Coli Count	Standard Methods for the Examination of Water and Wastewater 9221 F & C:2022. Multiple Tube Fermentation Method MPN	
Enumeration of Legionella	International Standard ISO11731:2017 clause 8.2.3	

List of employees in the laboratory who are technically responsible for issuing the test reports in the scope of accreditation:

1- Microbiology Lab head: Lina Asfoura

2- Laboratories division head: Manal Al-Khamaiseh